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Aos 15 dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois às dezenove horas, na Sala de Reuniões da Câmara

Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência da Vereadora

Maria Helena Pereira Pires, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme de Souza Barros, João

Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Julio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, Maria

Helena Pereira Pires, Sandra Maria de Araújo Alves e Walmir Jorge Ribeiro, faltando com justificativa o

Vereador Marcio Faria Fialho. O Assessor Jurídico, Eduardo Lopes Drumond também esteve presente. Após

a declaração de presença, a Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deuse deu

por iniciados os trabalhos da reunião ordinária, a começar por convidar o Vereador Julio Cezar Pereira para

desvelar a imagem de Cristo. Para iniciar a sessão, foram lidas as CORRESPONDĒNCIAS

RECEBIDAS: Oficios 052, 058 e 059/2022/PMT; CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: NĂO

HOUVE. Posteriormente, na ordem do dia, foram apresentados os Pedidos de Providência ns° 008, 009,

010, 011, 012, 013, 014, 015, 016, 017, 018, 019, 020, 021, 022, 023, 024, 025, 026 e 027/20221 dos

vereadores Nenem de Chichico, José Roberto Rodrigues, Julio Cezar Pereira, Maria Helena Pereira Pires e

Sandra Maria de Araujo Alves, os quais, após justificação, foram aprovados por unanimidade. O Vereador

Nenem de Chichico não pôde estar presente e, dessa forma, solicitou que o Vereador Jurandyr Barbosa Neto

justificasse seu pedido 002/2022, que também foi aprovado por unanimidade. Dessa forma, os Edis

solicitaram que fosse enviada, em conjunto com o pedido 002, a solicitação para que seja feito um reajuste

do adicional de insalubridade para todos os profissionais de detêm deste direito. Posteriormente, o Vereador

José Roberto Rodrigues aproveitou para solicitar que fossem reenviados os oficios em que solicitou que a

Jcópia Tabela de Verbas Vinculada e Aplicada em 2021 no Município, a cópia da Prestação de Contas da

Liquidação do Setor de Obras e a informação sobre quais são os projetos do Plano SAFRA 2022/2023 do

Município. O Vereador aproveitou para discorrer sobre as máquinas públicas que muitas vezes estão em

propriedade particular e acabam deixando de fazer o essencial nas ruas; explanou que se observar o fato

ocorrendo novamente irá até o Ministério Público resolver sobre. A presidente fez um pedido oral solicitando

que o Executivo providencie um muro na Rua Ana de Oliveira Salgado que está caindo e impossibilitando

de carros passarem no local; comentou o caso de uma idosa que passou mal e seus vizinhos tiveramn que

carrega-la até a ambulância. Seguidamente, o Vereador Guilherme solicitou que fosse enviado um oficio

solicitando que fosse retirada a terra na Rua 1° de Maio, em frente a Serraria de Zizin, pois os alunos estão

passando na rua e a terra está atravessanɖo o passeio e a rua. Em seguida, a Secretária Municipal de Assuntos

Jurídicos, Daniele Moreira Figueiredo, solicitou a retirada do Projeto de Lei 668 que "Dispõe sobre a criação

e funcionąmento do Conselho Constltivda Área de Proteção Ambiental Municipal Teixeiras, no Município
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de Teixeiras e dá Outras Providências", portanto, foram colocados para apreciação os Projetos de lei n° 667,

670 e 671/2022 que, "Altera o Anexos VI da Lei Complementar 049 de 03/05S/2012 que dispõe sobre Dispõe

sobre o Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos dos Servidores da Câmara Municipal de Teixeiras,

estabelece normas de enquadramento, institui tabela de vencimentos e dá outras providências"" e "Autoriza

abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ S0.000,00 e dá outras providências", respectivamente.

Após parecer juridico desta Casa e explicações por parte da Secretária Municipal de Assuntos Jurídicos,

Daniele Moreira Figueircdo, os projetos 667 e 670/2022 foram aprovados em primeira e segunda apreciação

por unanimidade, junto com os Pareceres das Comissões. Referente ao Projeto de lei 67I/2022, que "Altera

os Anexos VI e XIl da Lei Complementar 022 de 31/12/2009 que Dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreiras

e Vencimentos dos Profissionais da Educação Básica da Prefeitura Municipal de Teixeiras, estabelece

normas de enquadramento, institui tabela de vencimentos e dá outras providências", o Diretor do Sind-UTE,

Paulo Gustavo Grossi da Silva, explicou o motivo do aumento maior do reajuste do piso dos professores;

informou que o piso salarial foi reajustado pelos dois anos em que ficou congelado. Em seguida, a Secretária

Municipal de Educação, Maria Amélia Faria Fialho Machado, discorreu sobre o Projeto em pauta que, logo

em seguida foi apreciado e aprovado em primeira e segunda apreciação por unanimidade, junto com os

Pareceres das Comissões. Desse modo, não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença

de todose declarou encerrada a sessão ao convidar o Vereador Julio Cezar Pereira para velar a imagem de

Cristo e realizar as preces de praxe. E, para constar, eu, João Batista Calil de Mendonça Neto, 1° Secretário,

solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-

Presidente, por mim, 1º Secretário e demais Vereadores. ***

Guilherme de Souza Barros

João Batista Calil de Mendonça Neto

Jose Roberto Rodrigues

Júlio Cezar Pereira

Jurandyr Barbosa Neto

Marcio Faria Fialho
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Maria Helena Pereira Pires

Sandra Maria de Araújo Alves

Walmir Jorge Ribeiro Wah
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